

Tätigkeitsbericht des Berliner Schulfördervereins Pankower Hasenkinder e.V. der HasenGrund-Schule für den Zeitraum 01/2021 bis 12/2021

Auch im Jahr 2021 war die Arbeit des Fördervereins geprägt durch die Auswirkungen der Corona-Pandemie. Aufgrund nur begrenzt möglichen Aktivitäten ist auch dieser Tätigkeitsbericht nicht wie gewohnt in die einzelnen Monate aufgeteilt.

Zum Beginn des Jahres fand zunächst kein normaler Unterricht statt. Diese schulfreie Zeit wurde genutzt, um die mit Spenden am Ende des letzten Jahres über den Förderverein angeschafften Luftfilteranlagen aufzubauen und in Betrieb zu nehmen. Sie werden helfen, das Infektionsrisiko in unserer Schule für unsere SchülerInnen, LehrerInnen und ErzieherInnen zu senken.

Der Förderverein und Schule arbeiteten in dieser besonderen Zeit noch enger zusammen. Das spiegelte sich auch im beantragten Projekt „Chancenpatenschaften“ wider. Hierbei geht es um mehrere kleine Tandem-Projekte, in denen einzelne Kinder anderen helfen, denn es sollen keine Kinder zurücklassen werden.

Nach genehmigter Verlängerung wurde das von der Stiftung Berliner Sparkasse finanziell geförderte Schulprojekt „Im HasenGrund da klingt es und singt es“ fortgesetzt. Am 26. Februar fand die feierliche Übergabe eines Förderungsbetrages in Höhe von 7.500 EUR aus der Lotterie „PS-Sparen und Gewinnen“ durch die Stiftung Berliner Sparkasse statt. Die Mittel wurden für das Schulprojekt „Im HasenGrund da klingt es und singt es“ eingesetzt. Im Mai erfolgte der Projektabschluss mit der Erstellung eines Sachberichtes und der entsprechenden Abrechnung.

Im Laufe des Frühjahres wurde stufenweise der Schulbetrieb wieder aufgenommen. Für den stattfindenden Literaturwettbewerb stellte der Förderverein die Auszeichnungen zur Verfügung.

Am 20. März wurde der traditionelle Frühjahrsputz, der durch die GEV und den Förderverein organisiert wurde, im Freien durchgeführt. Es wurden an unserem temporären Schulstandort noch nicht vorhandene Sandkästen aufgebaut und befüllt sowie Sitzmöglichkeiten für den Außenbereich errichtet.

Die Durchführung eines Sommerfestes war im Jahr 2021 nicht möglich.

Im Rahmen der am 14. Juni stattgefundenen ersten Elternversammlungen der 1. Klassen des neuen Schuljahres stellte sich der Förderverein vor und warb um Mitglieder.

Am 22. Juni fand mit Unterstützung des Fördervereins die Abschluss- und Auszeichnungsveranstaltung der 6. Klassenstufe statt.

Zum Ende des Schuljahres wurde der Schulkalender des kommenden Schuljahres durch engagierte LehrerInnen erstellt und der Druck durch den Förderverein finanziert. Der Schulkalender beinhaltet neben künstlerischen Werken der Kinder alle wichtigen Termine des Schullebens. Die Kalender werden traditionell im Rahmen der Einschulungsfeier den Erstklässlern geschenkt.

Zum Start des neuen Schuljahres wurden mit Hilfe des Fördervereins Außenbanner für die Zäune zur Hermann-Hesse-Straße erworben, mit denen die Öffentlichkeit auf die Schule in plakativer Art aufmerksam gemacht wird.

Der Verein begleitete die Einschulungsfeier der Erstklässler am 14. August mit Catering und einem eigenen Informationsstand.

Auch an den Tagen der ersten Elternversammlungen des Schuljahres war der Förderverein präsent.

Am 16. September fand die erste offene Vorstandssitzung des Jahres statt, auf der die weitere Jahresplanung durchgesprochen wurde. Unter anderem wurde hier die letzten Organisationspunkte des anstehenden Sponsorenlaufes geplant.

Der zusammen mit dem Fachbereich Sport organisierte Sponsorenlauf am 24. September war ein Highlight der Fördervereinsarbeit in diesem Jahr. Wir haben beim diesjährigen Sponsorenlauf die wirklich tolle Summe von 10.150 EUR entgegennehmen dürfen. Mit diesen Mitteln konnte die Realisierung vieler kleiner und größerer Wünsche möglich gemacht werden.

Am 02. Oktober fand der Tag der offenen Tür der HasenGrund-Schule statt, auf dem sich der Förderverein an einem eigenen Stand vorstellen und zukünftige Mitglieder werden konnte.

Am 25. November fand die Mitgliederversammlung unseres Fördervereins in den Räumen der HasenGrund-Schule statt. Neben der einstimmigen Bestätigung von Tätigkeitsbericht und Finanzbericht 2020 wurde auch der Vorstand einstimmig entlastet. Randolph Balasus trat als Vorstandsmitglied zurück und stand für eine Neuwahl nicht mehr zur Verfügung. Als neues Vorstandsmitglied kandidierte Frau Barbara Heynen-

Kaiser. Im ersten Wahlgang wurden Frau Barbara Heynen-Kaiser zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden einstimmig gewählt.

Es wurde beschlossen, dass dem Hort auch im kommenden Schuljahr, wenn es die finanzielle Situation des Vereins zulässt, ein festes Budget von 2.000,- EUR, abrufbar in Raten von 200,- EUR für die Finanzierung notwendiger Materialien, Spielsachen und Aktionen zur Verfügung gestellt wird.

Am 15. Dezember erfolgte die Förderzusage vom Allianz Kinderhilfsfonds Berlin/Leipzig über einen Betrag von 3.000 EUR für das vorgestellte projektvorhaben „Wir helfen dir, wenn du dir auch selber hilfst“. Die Umsetzung und Abrechnung des Projektes erfolgt im Jahr 2022.

Dem Hort wurde im Jahr 2021 entsprechend den Beschlüssen der Mitgliederversammlung und unter Berücksichtigung der coronabedingten Bedarfsreduzierung ein Betrag in Höhe von 1.000,00 EUR zur Verfügung gestellt. Die Abrechnung erfolgt wie gehabt durch die Hortleitung mit Übergabe der originalen Rechnungen des Jahres bis spätestens Ende März des folgenden Jahres.

gez. Hendrik Reimer
Vereinsvorsitzender